
COMISSÃO DE TURISMO E DESPORTO - CTD
REQUERIMENTO Nº               , de 2010

Requer seja aprovada a realização de um Seminário, no
foco do Biênio da Educação Física Escolar do Sistema
CONFEF/CREFs, para debater o tema: “A Educação Física
Escolar Especial, a Inclusiva e as Paraolimpíadas.”.

                           Senhor Presidente,

                    Considerando que os anos de 2009 e 2010 formam o “Biênio da Educação Física Escolar

Brasileira”, assim eleito pelo Sistema CONFEF/CREFs e acatado por essa importante Comissão;

considerando o resultado dos Seminários organizados nesta casa pela CTD e pela CEC, em 13 de maio de

2009 e em 14 de dezembro de 2009 versando neste tema; considerando o “Tsunami Esportivo” que se

dirige ao nosso País, pelos GRANDES EVENTOS ESPORTIVOS QUE AQUI TERÃO SEDE,

“tsunami” o qual precisa ser competentemente surfado, que precisa ter sua energia dirigida para a

obtenção de grandes legados sociais para o Brasil e para o mundo assim, considerando ainda a

necessidade de enfatizar os valores educacionais e sociais do esporte e da educação física, ajustados às

diferentes culturas dos praticantes, atletas ou não de todas as idades, e pontualmente neste evento focando

na INCLUSÃO EDUCACIONAL E SOCIAL DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIAS e nas

PARAOLÍMPIADAS, venho propor, nos termos do art. 24, incisos XIII e XIV do Regimento Interno,

a realização de SEMINÁRIO na Comissão de Turismo e Desportos, tendo ainda como convidada a

Comissão de Educação e Cultura, para ensejar o debate sobre o tema “A Educação Física Escolar

Especial, a Inclusiva e as Paraolimpíadas.” - preferencialmente no dia 11 de maio de 2010.

Para tanto, deverão ser convidados:

Ao seminário, com direito a palavra na mesa de abertura:

� Sua Excelência, Ministro de Estado do Esporte, Sr. Orlando Silva, ou representante;

� Sua Excelência, o Ministro de Estado da Educação, Sr. Fernando Haddad, ou representante;

� Ilustríssimo Sr. Presidente do Sistema CONFEF/CREFs, Sr. Jorge Steinhilber, ou representante;

� Ilustríssimo Sr. Presidente do Comitê Paraolímpico Brasileiro, Sr. Andrew Parsons ou

representante;

� Ilustríssimo Sr. Presidente da AOB– Academia Olímpica Brasileira, ou representante;

� Ilustríssimo Sr. Presidente do Sistema CNC/SESC/SENAC;

Para exposição:

� As Autoridades/Palestrantes convidadas pelo Coordenador Pedagógico do evento, Sr. Lúcio

Rogério Gomes dos Santos – Profissional de Educação Física, devidamente aprovadas por uma

“Comissão Organizadora do Evento” formada por ele, mais um representante de cada Comissão

envolvida e Presidida pelo Secretário da CTD.



JUSTIFICAÇÃO

Com o apoio do Sistema CONFEF/CREFs, Conselhos Federal e Regionais de Educação
Física, auxiliei na proposição e na organização de Seminários na CTD e na CEC que estão preparando o
terreno para os Mega Eventos Esportivos, que o Brasil vai sediar.

Percebi de imediato a importância do momento que nosso país vive, pois além de, o
“Tsunami Esportivo”, significar a elevação do prestígio nacional em esporte e educação física,
precisaremos dar o devido norte para que o fato do nosso país sediar “megaeventos esportivos” com
importantes impactos sociais e econômicos, como a Copa do Mundo de Futebol em 2014 e os Jogos
Olímpicos de 2016, realmente favoreça a População Brasileira, e se traduza em crescimento para o País.

Vislumbrei também que esses fatos podem e devem ser usados como mais uma frente
de incentivo à melhoria da Educação Física Escolar Nacional, tema defendido pelo Sistema
CONFEF/CREFs e apoiado por esta Comissão, em decisão final no Seminário do dia 13 de maio de 2009,
no Auditório Nereu Ramos.

O destaque a ser dado aos esforços da Academia Olímpica Brasileira e aos Comitês
Olímpico e Paraolímpico Brasileiros para a transmissão de valores olímpicos nos meios escolares e
esportivos nacionais; merece neste momento uma atenção especial às ações focadas na INCLUSÃO e no
atendimento as demandas das pessoas com deficiências, o que não deve e não pode ficar como obrigação
e responsabilidade única do COMITÊ PARAOLÍMPICO BRASILEIRO, o qual executa um bom
trabalho, mas com a ajuda de todos ampliará em muito seu desempenho, favorecendo assim milhares de
pessoas.

Construí este requerimento, solicitando a parceria de outros pares que, como Eu,
defendem a Educação Física e o Esporte quer por sua força educacional na formação de cidadãos, quer
para o alto rendimento e entendem a valorização dos Profissionais de Educação Física como vetor dos
valores identificados válidos para o Brasil, somos assim, todos, autores da proposta e solicitamos seja
aprovado nessa comissão à realização desse seminário que hora apresentamos.

Sala das Comissões, em 02 de Março de 2010.

Deputado OTAVIO LEITE
PSDB/RJ

Líder da Minoria no Congresso Nacional
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